

Iptu Andreas Jabatan Baru Kapolsek Mojo Meski Jauh Dimata Dekat Dihati

Prijo Atmodjo - KEDIRI.INDONESIASATU.ID

Jul 2, 2023 - 17:17



Iptu Andreas Andang menjabat sebagai Kapolsek Mojo didampingi Kanit Turjawali Satlantas Polres Kediri Kota Iptu Cahyo Widodo dan Baur SIM Polres Kediri Kota Ajpda Joko Rianto serta rekan media Kediri.

KEDIRI - Kepala unit (Kanit) Registrasi dan Identifikasi (Regident) Satlantas Polres Kediri Kota Iptu Andreas Andang Wastiyono sudah resmi bertugas dengan jabatan baru sebagai Kapolsek Mojo.

Wujud sinergi dan kekompakan Kanit Regident Iptu Andreas dengan rekan media merupakan ide dari semua teman media dengan melaksanakan agenda perpisahan berlangsung di kantor Samsat Ngronggo Kota Kediri, Minggu (2/7/2023) pukul 11.30 WIB.

Hadir juga dalam kegiatan ini, Kanit Turjawali Satlantas Polres Kediri Kota Iptu Cahyo Widodo dan Baur SIM Polres Kediri Kota Aipda Joko Rianto dan puluhan rekan media Kediri.

Suasana agenda perpisahan terlihat penuh keakraban dan kekeluargaan serta doa rekan-rekan media kepada Iptu Andreas sukses dan lancar dalam menjalankan tugasnya di tempat yang baru.

Dalam kesempatan itu, Perwakilan rekan media Kasduri akrab disapa Pak Dhe Panggah menyampaikan, dalam pelaksanaan agenda perpisahan dengan Kanit Regident Iptu Andreas dengan jabatan baru menjadi Kapolsek Mojo.

"Mudah-mudahan dengan mengemban jabatan baru di wilayah Mojo diberi kelancaran dan kesuksesan dalam meniti karir kedepannya. Dan, untuk pengganti beliau juga bisa melanjutkan sinergi dan kerjasama yang terjalin lebih baik lagi," ucap Pak Dhe Panggah.

Lanjut Pak Dhe Panggah juga menyampaikan terima kasih kepada Pak Andreas selama bertugas disini sudah bersinergi dan kerjasama yang baik, sehingga hubungan kemitraan dengan rekan media selama ini berjalan dengan baik.

"Kami juga selalu menjaga sinergitas dan kemitraan dengan Samsat Kota Kediri yang sudah berjalan baik dan membantu pemberitaan yang baik terkait edukasi untuk memberikan pelayanan yang akuntabel dan transparan kepada wajib pajak," ucap Pak Dhe Panggah.

Sementara itu, Iptu Andreas sapaan akrabnya dihadapan rekan media menyampaikan, selama bertugas di Samsat Kediri Kota, sudah bekerja secara optimal dalam melayani wajib pajak yang hendak mengurus pajak kendaraan atau balik nama.

"Layanan prima yang diberikan sudah maksimal kepada wajib pajak, sehingga bisa berjalan lancar dan tidak ada keluhan terutama bagi masyarakat Kota Kediri," ucap Andreas.

Lanjut Iptu Andreas menyampaikan, terima kasih kepada rekan media yang sudah bersinergi dan partisipasi dari rekan-rekan media dalam bertugas di Samsat Kota Kediri selama 1 tahun 3 bulan.

"Tentunya, selama bertugas banyak dibantu dari rekan media dan saling membantu demi sinergitas dan kemitraan yang terjalin dengan baik. Semoga sinergitas dan kekompakan dengan rekan media terus terjalin dengan baik," ucapnya.

Lanjut Andreas meski di tugas yang baru sebagai Kapolsek Mojo, ini bukan perpisahan, tetapi kita masih bisa bertemu dan bisa ngopi bareng lagi.

"Kami mengucapkan terima kasih dengan rekan media atas idenya membuat acara seperti ini, karena selama menjadi Polisi baru kali ini diadakan kegiatan perpisahan ini dengan kekompakan dan penuh keakraban, " ucap Andreas.

Andreas menambahkan, dengan kepindahan saya sebagai Kapolsek Mojo bukan suatu lambang perpisahan kita, tapi ini adalah lebih persahabatan kita.

"Kita akan sering ketemu lagi, walaupun saya di Mojo. Jauh di mata namun dekat di hati, " ungkap Andreas.